

Haverhill, 2 de Mayo de 2024

Estimada Comunidad de la Escuela Primaria Bradford:

Estoy complacida de anunciarles que la Sra. Dinorah Peralta ha sido asignada como la nueva Directora de la Escuela Primaria Bradford a partir del 1ero de Julio de 2024. Dinorah trae consigo una rica trayectoria de experiencia, dedicación y pasión por la educación a esta posición tan importante, y estoy segura de que servirá con excelencia a todos los estudiantes, familias y personal de la escuela.

La Sra. Peralta llegó a la cima de los diecinueve candidatos administrativos que aplicaron para la posición, ocho de ellos fueron invitados a participar en el proceso de entrevistas. Cinco candidatos completaron todas las rondas de entrevistas. Dos candidatos destacados resultaron de este proceso tan exhaustivo, cuyas sobresalientes cualidades se alineaban con los requerimientos de esta posición. El proceso de selección consistió de varias rondas de entrevistas en las que participaron padres de estudiantes, maestros de la escuela Bradford, y representantes del personal administrativo de todo el distrito para asegurar una evaluación exhaustiva de las habilidades de los candidatos y su compatibilidad con con la misión de la escuela. Si bien uno de los candidatos finalistas decidió no participar en la ronda final, el proceso de selección continuó, resultando en la asignación de la Sra. Dinorah Peralta como la nueva directora de la Escuela Primaria Bradford.

La Sra. Peralta ha demostrado un compromiso al servicio durante toda su vida, comenzando con su servicio en el ejército de los EE.UU donde se destacó en roles de liderazgo desde muy temprana edad. Incentivada por un profundo deseo de hacer la diferencia en la vida de los estudiantes, Dinorah continuó sus estudios superiores y obtuvo títulos de la Universidad Estatal de Salem y de Cambridge College. Además, participó en la prestigiosa Academia de Liderazgo Lynch de Boston College, perfeccionando aún más sus habilidades de liderazgo en el campo de la educación. Dinorah no es ajena a nuestra comunidad, habiendo servido por muchos años como maestra y vicedirectora en las escuelas de Haverhill. Su trayectoria en educación comenzó aquí mismo en nuestro distrito, apenas graduada de la universidad.

Una de las varias fortalezas de Dinorah es su habilidad para crear conexiones con nuestras diversas comunidades. Siendo una educadora bilingüe y bicultural, su perspectiva tan singular enriquece nuestra atmósfera escolar. Al ser madre de dos estudiantes de las escuelas de Haverhill, Dinora cuenta con una percepción muy valiosa de las necesidades y aspiraciones de nuestras familias. También es importante mencionar que Dinorah está muy enraizada con la comunidad de Haverhill, ya que su madre ha sido maestra en las escuelas de Haverhill por muchos años, lo que encarna en ella un legado de servicio y dedicación a nuestra comunidad.

Al darle la bienvenida a Dinorah a su nueva posición, invito a toda la comunidad de Haverhill a felicitarla y brindarle todo nuestro apoyo. Al mismo tiempo, quisiera extender mi más sincera gratitud a la Sra. Diane Seibold por su sobresaliente servicio como Directora de la Escuela Primaria Bradford durante estos años. Continuemos juntos trabajando por la excelencia en la educación y por crear un ambiente enriquecedor para que cada estudiante pueda triunfar.

Atentamente,

Margaret Marotta EdD, Superintendente de Escuelas

Margaret Marotta EdD
Superintendente de Escuelas